



本陣ギャラリーがオープンし高校生や児童による作品を展示しています。



CAMERASPOT  
カメラスポット

## 被災地の友だちが元気になりますように 7月2日

▶第5回ちびっこ文化祭



「ちびっこ文化祭」が震災被災者救援チャリティーOMURA 100コンサートのイベントとして大村浜屋前で開催されました。子どもたちは歌や踊りの出し物のあと、被災地に元気を届ける募金活動を行いました。  
(表紙も同行事)

## 身近な場所で食育を学ぶ 6月25・26日

▶おおむら食育祭inイオン



6月の食育月間にちなんで、身近な場所で市民の皆さんに食育を知ってもらおうと、イオン大村店で「おおむら食育祭inイオン」を開催しました。会場では、産直販売やバター作りの体験会、お菓子について学ぶ教室などが行われ、たくさんの家族連れなどでにぎわいました。

## 地震の時はダックのポーズ! 6月10日

▶西大村小防災授業



子どもたちに地震や台風などの災害時の対処法を学んでもらおうと、西大村小学校の生徒が「防災ダック」を体験しました。これは、動物の動きをまねて危険から身を守る動きを身につけようというもので、アヒルのまねをしながら地震から身を守るポーズなど安心安全の第一歩を学びました。

## 泥んこまみれの田植え体験 6月25日

▶田んぼアート田植え交流



大村城南高校の生徒が同校の水田で、保育園児と田植えを行いました。この水田では毎年、イネの色の違いで絵を描く「田んぼアート」に挑戦。今回も子どもたちは泥んこまみれになりながら丁寧に苗を植えました。稲穂が実る秋にはくっきりと絵が描き出されるそうです。

## 少年剣士が熱戦を展開 6月12日

▶おおむら菖蒲まつり少年剣道大会



大村公園のハナショウブの開花時期に合わせて、九州各県の剣道場156チームが参加して、全九州少年剣道優勝大会が、シーハットおおむらで開催されました。少年剣士たちは、日ごろのけいこの成果を十分に発揮し、たくさんの観客の前で正々堂々と熱戦を繰り広げました。